



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	01/11/2023	LEGISLATIVO

Señalan trabajos no ejecutados

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades por el pago de trabajos no ejecutados o en exceso hasta por 657.1 millones de pesos, los cuales fueron ejecutados por Petróleos Mexicanos (Pemex).

De acuerdo con datos de la Cuenta Pública 2022, la empresa del Estado fue auditada en una serie de proyectos y trabajos, sin embargo, aun cuando en la mayoría cumplió con las disposiciones legales y normativas aplicables, la ASF hizo observaciones.

Entre los montos más importantes destacan los 607.5 millones de pesos en los trabajos de mantenimiento entre 2019-2023 y el aprovechamiento de Residuales en la Refinería de Tula, Hidalgo, los cuales fueron etiquetados como pagos no recuperables.

Del mismo modo, por el mantenimiento para el Sistema Altamira Integral fueron señalados 16.3 millones de pesos, la mayoría de este monto por pagos en exceso, los cuales se hicieron aún sin acreditar los resultados esperados.

En la revisión de Contratos del Campo Ixachi, están pendientes por comprobar 3.9 millones de pesos "por trabajos pagados no ejecutados".

Los señalamientos de la ASF a Pemex son especialmente por malos manejos en el dinero destinado al mantenimiento y aprovechamiento de residuales en Tula.

— *Nayeli González*